

Pressemitteilung 20/2023 – 18. Juli 2023

Mit Deko-Depot Geld gewonnen

2.500 Euro gewonnen

Dass man mit Aktien und Wertpapieren Geld erwirtschaften kann, ist bekannt. Ein Depot bei der DekoBank bietet aber auch noch mehr. Regelmäßig lost die DekoBank unter allen Depotinhabern zusätzlich Bargeldgewinne aus. Eine der Gewinnerin ist Klarissa Damm aus Gotha. Bei der jüngsten Auslosung gewann sie 2.500 Euro Depot-Guthaben. Sebastian Pankow, Vermögensberater der Kreissparkasse, überbrachte der glücklichen Gewinnerin diese Nachricht.

„Bei der Neueröffnung eines DekoBank Depots und dem Abschluss eines Deko-FondsSparplans nehmen die Kunden automatisch am Gewinnspiel teil. Bei der monatlichen Verlosung besteht die Chance auf Gewinne von bis zu 25.000 Euro. „Ich freue mich für Frau Damm, dass sie 2.500 Euro gewonnen hat“, sagte Sebastian Pankow. Das gewonnene Geld wird Klarissa Damm wieder in Wertpapieren investieren.

„Bei der aktuellen Inflationsrate sind Zinssätze von 1 bis 2 Prozent keine wirkliche Geldanlage. Tatsächlich wird die Kaufkraft geschmälert. Hier bieten langfristige Fondanlagen eine deutliche höhere Rendite. Einsteigen kann man schon mit kleinen Beträgen, z.B. 25 Euro pro Monat“, sagte Sebastian Pankow.

Je länger man spart, desto mehr kann sich eine positive Rendite auswirken. Denn bei einer langfristigen Anlage greifen die Vorteile des Zinseszinses durch die automatische Anlage von Erträgen, die dann wiederum Erträge erwirtschaften. Auf diese Weise wächst das angesparte Vermögen über die Zeit an. Außerdem können kurzfristige Marktschwankungen ausgeglichen werden.

Wer für sich oder seine Kinder/Enkel eine gute und ertragreichere Geldanlage sucht, ist mit einem Deko-FondsSparplan gut beraten. Einen Termin für eine persönliche Beratung bei der Kreissparkasse kann man telefonisch vereinbaren unter 03621 2210 (Mo.-Fr. 08:00 bis 19:00 Uhr).